

McKenna, Neil

De : Kim, Sabrina
Envoyé : Vendredi 17 avril 2020 à 22 h
À : Stickney, Matt; Theis, Rick; Zimmerman, Shannon; Lamothe, Colleen; Holland, Alyx; Clow, Brian; Chin, Ben; Duchesneau, Olivier; Deagle, Jordan; Khalil, Samantha
C. c. : Saini, Sabina (HC/SC); leslie.church@canada.ca; Dunn, Ryan (Ext.)
Objet : Téléconférence sur l'approvisionnement - 17 avril

Bonjour – voir ci-dessous le résumé de la téléconférence de ce soir.

Quelques petites choses - encore pas mal de problèmes de qualité avec les masques KN95 venus de Chine (500 000 n'ont pas passé le test d'efficacité). D'autres échantillons ont été envoyés pour être testés au cas où.

Bonne nouvelle – Le CNRC a confirmé que les tests de contrôle de qualité nationaux peuvent commencer ce week-end (ils viennent de recevoir les machines). Lorsque le guanidinium arrivera de Chine, Luminutra pourra produire suffisamment de réactif pour 7,5 millions de tests, ce qui nous donne 15 semaines de tests.

Les fonctionnaires ont déclaré qu'ils n'ont pas entendu d'inquiétudes de la part des provinces et territoires concernant le manque d'écouvillons ces derniers temps. Nous sommes également en bien meilleure position pour les écouvillons que la semaine dernière (mise à jour complète à la fin). Les fonctionnaires souhaitent avoir une analyse du nombre de masques chirurgicaux dont le grand public aura besoin lorsque l'économie commencera à se rétablir lentement (actuellement, les Sud-Coréens consomment 90 millions de masques chirurgicaux par semaine).

De plus, voici une nouvelle mise à jour qui vient d'arriver des fonctionnaires de Leslie (merci Leslie!) :

- L'avion de Cargo Jet a atterri à Hamilton
- Celui de National Air devrait atterrir à Pearson dans l'heure qui vient
- Le réactif chimique est autorisé et prêt à être chargé sur l'avion d'Air Canada Cargo. Le départ est prévu à 3 h 55 et l'arrivée à Pearson, à 18 h 30 demain (samedi)
- 1 million de masques Tango N95 ont été retournés de l'entrepôt de Bolloré à l'usine pour contrôle de qualité. Des tests sont actuellement menés par Tango sur les prochains envois afin de réduire le risque de mauvaise qualité.
- À l'aéroport de Shanghai, les camions font la queue pendant plus de 40 heures.
- Le permis temporaire de CargoJet expire jeudi. La demande de prolongation ou de statut permanent est traitée par l'ambassade. Nous aurons la réponse au début de la semaine prochaine. En attendant, des discussions sont en cours avec Air Canada pour réserver des vols de remplacement pour la fin de la semaine prochaine.
- Les deux prochains vols partiront de Shanghai samedi (Air Canada et CargoJet)

Résumé de la téléconférence

Nouvelles commandes

- N95 NIOSH – 14 millions de masques doivent arriver de Chine au cours des trois prochaines semaines
- Finalisation d'un accord pour 50 millions de masques chirurgicaux
- Acheté 50 millions de gants en vinyle
- Nous allons commencer à nous concentrer davantage sur des choses comme les thermomètres, les commandes permanentes de 15 millions de sacs de différentes tailles
- Pas mal d'approvisionnement au Canada ces derniers temps – notamment l'accord Stryker qui a été conclu rapidement

- 14 propositions à l'étude pour la production nationale d'écrans faciaux au Canada - 9 à signer ce soir
 - o Ensemble, c'est une commande de 40 millions d'écrans faciaux. Ce sera, espérons-le, une belle histoire pour demain ou après-demain

Vols

- Deux vols arrivent ce soir - 21 h et 21 h 30 (Hamilton et Pearson)
 - o Les deux vols représentent ensemble environ 2,7 millions de masques KN95 de TANGO et 65 000 combinaisons de protection Primed
 - o Il y a aussi certains produits pour d'autres juridictions sur ces vols
 - Divers chargements de masques et de blouses pour le Québec et l'Ontario sur l'un des vols et divers chargements de masques et d'accessoires médicaux pour le Québec sur l'autre
 - o Il y a aussi des produits destinés à la Croix-Rouge sur ces vols (des masques et des combinaisons d'isolement sur l'un, des masques sur l'autre)
- Deux vols au départ de Shanghai dimanche
- Quelques retards à l'entrée de l'aéroport de Shanghai
- Nous avons ralenti la livraison des masques N95 de TANGO en raison des difficultés
 - o Certains des masques ont été retournés aux usines pour des contrôles de qualité

Mise à jour du CAF

- Encore aux prises avec certains problèmes de qualité des masques KN95 de TANGO
- 500 000 d'entre eux sont revenus des tests d'efficacité avec un score de 94,8 % (aucun d'entre eux n'a été testé au-dessus de 95, ils ne peuvent donc pas être utilisés pour le moment; ils seront conservés en dernier recours)
- Nous avons envoyé d'autres échantillons pour des tests
- Chaque province nous a donné une commande finale pour sur Stryker - l'offre est parfaitement égale à la demande (82 machines pour satisfaire 82 demandes des provinces et territoires)
- Bell Canada veut offrir 2 millions de KN95 - en donnera certains directement aux provinces et d'autres à nous
 - o 2 millions est le nombre de masques reçus au total par les provinces et territoires et par le gouvernement fédéral
 - o 500 000 iront directement à l'Ontario, 500 000 au Québec et 500 000 à nous, pas sûr du quatrième bloc de 500 000.
 - o Notez que ces masques doivent encore être testés
- **Le CNRC a déclaré que la capacité d'essai nationale sera opérationnelle ce week-end** (ils ont reçu la machine et elle est en cours d'installation en ce moment même)

Réactifs

- Les choses vont bien
- L'échéancier reste respecté pour le réactif d'extraction de Luminultra
- Ils passeront à 500 000 tests chaque lundi pour expédition à partir de la semaine du 27 avril
- On attend l'arrivée de 3 tonnes de guanidinium de Chine demain - avec ces 3 tonnes, Luminultra produira suffisamment de réactif pour couvrir 7,5 millions de tests, ce qui nous donne 15 semaines de tests

Écouvillons

- Je n'ai pas entendu dire que les provinces et territoires subissent des pressions en raison d'une pénurie d'écouvillons ces derniers temps
- Nous avons envoyé deux autres machines de test King Fisher au Québec, ce qui fait qu'ils en ont maintenant 4; nous en avons aussi envoyées en Nouvelle-Écosse
- Medicom nous fournira 44 millions de masques. Notez que le Québec achète également 60 millions de masques par an à Medicom, qui est donc un important fournisseur canadien de masques.
- **Il est important de noter que les Sud-Coréens consomment actuellement 90 millions de masques chirurgicaux par semaine**
 - o Quand disposerons-nous d'une analyse sur la quantité dont le Canada aura besoin?

- Nous espérons avoir une première ébauche au début de la semaine prochaine; ce sera un élément important lors de la relance progressive de l'économie.
- 3M : un envoi régulier de 500 000 masques vers les provinces et territoires aura lieu ce week-end, sans entrave de la part des États-Unis.
- Contrat en cours de finalisation sur la stérilisation des écouvillons avec une société de Maribel, QC (dans le contexte de la découverte de 300 000 écouvillons défectueux)
- Du jour au lendemain, Puritan (premier fabricant d'écouvillons) a déclaré qu'ils augmenteraient notre commande initiale de 100 000 écouvillons et en ajouteraient 100 000 autres
- DB nous a également donné 170 000 écouvillons supplémentaires
- Ainsi, avec Puritan et DB, nous avons pu nous procurer 270 000 écouvillons du jour au lendemain
- Nous négocions également l'achat de 2 à 3 millions d'écouvillons en Corée du Sud
- On travaille également sur des commandes de plus petites quantités avec un fabricant d'écouvillons au Japon
- Un contrat avec les Émirats arabes unis portant sur environ un demi-million d'écouvillons est à l'étape finale
- Nous obtiendrons donc environ 11,8 millions d'écouvillons
 - Avec les écouvillons supplémentaires de Corée du Sud, du Japon et des Émirats arabes unis, cela signifie, espérons-le, 3 millions d'écouvillons supplémentaires et un approvisionnement presque constant au cours des prochaines semaines, soit environ 14 millions d'écouvillons.

Autre

L'ASPC a indiqué que nous allons expédier cette semaine 1,1 million de masques N95 aux provinces et territoires. Le premier ministre l'a dit dans ses remarques un peu plus tôt. Peut-on dire que c'est fait si la question lui est posée?

- Il n'y a eu aucun problème de livraison cette semaine, donc oui - on peut dire que c'est vrai.

Sabrina Kim

Issues Advisor / Conseillère en enjeux

Office of the Prime Minister / Cabinet du premier ministre

613-795-7803